



News Release

スカパー! サヨナラ賞

ココロ動く、未来へ。
スカパー!

2022年9月13日
スカパー J S A T 株式会社

8月度「スカパー! サヨナラ賞」受賞選手が決定！ セ・リーグは秋山翔吾選手（広島東洋カープ） パ・リーグは近藤健介選手（北海道日本ハムファイターズ）

スカパー! は、プロ野球を盛り上げるべく、2012年よりセントラル、パシフィック両リーグが制定する月間「スカパー! サヨナラ賞」に協賛しています。本賞は月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打を放った選手を両リーグから1名ずつ選出し、スカパー! よりトロフィーと賞金30万円をお贈りするものです。

9月13日（火）、月間「スカパー! サヨナラ賞」8月度の受賞選手に、セ・リーグは秋山翔吾選手（広島東洋カープ）、パ・リーグは近藤健介選手（北海道日本ハムファイターズ）が発表され、発表に先立ち表彰式が行われました。秋山選手はコンディション不良の為、大事を取って表彰式の開催を見送りました。



提供：スポーツニッポン新聞社



【8月度「スカパー! サヨナラ賞」表彰式の様子】

《受賞選手コメント》

◆秋山翔吾選手（広島東洋カープ）

スカパー！ サヨナラ賞を受賞することができ嬉しく思います。
ピースナイターとして行われた8月6日の試合は広島にとって特別な日でもありましたし、色々な方の思いが打たせてくれた1本だと思います。これからも野球ができていくこと、平和への思いを心に秘めながらこの日を忘れずにやっていきたいと思っております。

◆近藤健介選手（北海道日本ハムファイターズ）

サヨナラ本塁打に縁がないと思っていたので、まさか誕生日に打てたこと、ましてやサヨナラ賞を頂けたこと大変嬉しく思っています。拳さんと清宮がいい感じで繋げてくれていたので三振してもいいぐらいの気持ちで割り切って、思い切り振りまわしました。プロ一、人生一の当たりだったので最高の打球だったと思います！チームとしては苦しい試合が続いていますが、少しでもあのようなホームランだったりハッスルプレーで喜んで頂こうと選手たち頑張っているのでも、引き続き応援していただけると嬉しいです。

《受賞プレー概要》

セントラル・リーグ 秋山翔吾選手（広島東洋カープ） 初受賞

秋山選手は、8月6日（土）マツダスタジアムで行われた対阪神タイガース17回戦において、9回裏3点差を追い付き、なお1死二塁の場面で右前にNPB復帰後初のサヨナラ打を打ち、チームの連敗を7で止めた。

広島東洋は3点ビハインドで迎えた9回、小園、會沢の連続安打で無死一、二塁とすると、続く上本の二塁への当たりが内野安打となり、さらに悪送球を誘いその間に小園が生還。その後1死二、三塁となると、菊池涼のシュートへのゴロがイレギュラー、阪神中野がファンブルし2者が生還。土壇場で同点に追いついた。なおも1死二塁で秋山が右前にサヨナラ安打を打ち劇的なサヨナラ勝利を収めた。

この日は77回目の「原爆の日」であり、マツダスタジアムは毎年恒例のピースナイターが行われた。チームにとってもファンの期待に応える試合となった。

広島東洋からのスカパー！ サヨナラ賞受賞は、2022年6月度の宇草選手、7月度のマクブルーム選手に続き3カ月連続の受賞。同一チームの3カ月連続受賞は、2019年5月度から7月度を受賞した阪神タイガース以来。

秋山選手は、スカパー！ サヨナラ賞初受賞となる。

パシフィック・リーグ 近藤健介選手（北海道日本ハムファイターズ） 初受賞

近藤選手は、8月9日（火）札幌ドームで行われた対埼玉西武ライオンズ17回戦、2対3と1点ビハインドで迎えた9回裏、無死一、二塁の場面、右翼席へ逆転サヨナラ3点本塁打を放った。

北海道日本ハムは2回に古川裕選手のプロ初打点となる中前適時打で先制するも、3回以降は追加点を奪えない苦しい展開となる。先発の伊藤投手は埼玉西武打線を4回まで1安打に抑えていたが、5回に2点本塁打を浴び逆転を許してしまう。味方打線が8回裏に同点へ追いついた後、9回のマウンドにもあがった伊藤投手だったが、勝ち越しの適時打を浴びてしまう。

2対3で迎えた9回裏、先頭の代打、杉谷選手が中前安打で出塁すると、続く清宮選手も連続安打で続き、無死一、二塁のチャンスを作る。打席には5番近藤選手。フルカウントからの6球目を強振すると、打球は右翼席へ一直線。この日29歳を迎えた自身の誕生日を祝うバースデーサヨナラ弾となった。

近藤選手のサヨナラ打は4本目、サヨナラ本塁打はプロ11年目で初となった。スカパー！ サヨナラ賞初受賞となる。

■月間「スカパー！ サヨナラ賞」とは（公式サイト：<https://baseball.skyperfectv.co.jp/sayonara/>）

月間「スカパー！ サヨナラ賞」は、月間を通じて最もインパクトのあるサヨナラ打等を放った選手に贈られる賞として2012年に制定されました。スカパー！ は、2006年シーズンから「プロ野球セ・パ両リーグ公式戦全試合、プレイボールからゲームセットまで放送」（※トップ&リレー、録画放送を含む）を掲げており、「試合終了最後の1球まで真剣勝負をお届けするスカパー！」から多くのファンに、プロ野球中継最大の魅力を伝えることができ、それがプロ野球界発展の一助となると考え、本賞へ協賛しています。また、同様の趣旨のもと2009年シーズンから、レギュラーシーズンを通じて最も劇的なサヨナラ本塁打、またはサヨナラ安打等を放った選手に贈られる賞として「スカパー！ ドラマティック・サヨナラ賞 年間大賞」を制定しています。

リリース情報は、スカパー！ 公式サイトにも掲載されております。<https://www.skyperfectv.co.jp/>